



21 Pièces

900 m²

Réf. 3110Y

2 310 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un charmant village situé à 10 minutes d'Uzès, château d'environ 900m² sur un parc d'1ha entièrement clos de murs. RdC : Salle à manger, salon d'été, cuisine, celliers et divers espaces de rangements. Le 1er étage, se déployant sur 300m² donnant sur le perron et sa terrasse, dispose de 3 salons et 6 chambres et 3 SDB. Le 2nd étage accueille 9 chambres, SDB, bureau, salle de billard et grenier. Les combles aménageables donnent également accès au toit terrasse offrant une vue panoramique sur la région. La propriété a conservé tous ses éléments d'époque (toiture entièrement rénovée ...

In the heart of a charming village located 10 minutes from Uzès, castle of approximately 900m² on a 1ha park entirely enclosed by walls. Ground floor: Dining room, summer living room, kitchen, pantry and various storage spaces. The 1st floor, spanning 300m² overlooking the porch and its terrace, has 3 living rooms and 6 bedrooms and 3 bathrooms. The 2nd floor accommodates 9 bedrooms, bathroom, office, billiard room and attic. The convertible attic also gives access to the roof terrace offering a panoramic view of the region. The property has retained all its period features (roof completely ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

